Desde la Sociedad Castellano-Manchega de Medicina de Familia y Comunitaria (SCAMFYC) trasladamos nuestro descontento por hacer coincidir la fecha de la OPE para Médicos de Familia en Castilla-La Mancha con las fecha de un congreso nacional de la especialidad.

Desde SCAMFYC creemos que tras años en espera de examen de OPE en nuestra comunidad elegir una fecha coincidente con un congreso nacional de la especialidad (en este caso el organizado por la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (semFYC) en Palma de Mallorca a celebrar del 7 al 9 de octubre), supone una falta de respeto a los médicos de familia de nuestra comunidad y a la sociedad científica que representa a más de 600 médicos de familia en Castilla-La Mancha.

Nuestra sociedad siempre ha colaborado con la administración pública cuando se nos ha pedido y por eso pedimos cierto respeto para nuestros encuentros presenciales y más tras un año tan dificil y lo que supone poder volver a reencontrarnos presencialmente entre profesionales.

Esperamos que coincidencias asi sean evitables en un futuro como muestra de respeto entre profesionales.

Junta Directiva SCAMFYC.